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ДЕПУТАТ ПОДДЕРЖАЛ ПРОЕКТЫ ДЕПУТАТ ПОДДЕРЖАЛ ПРОЕКТЫ 
ВОЛОНТЁРОВВОЛОНТЁРОВ

ВИЗИТЫ

Заместитель председателя                

Законодательного Собрания Влади-

мирской области Роман Кавинов в 

рамках рабочего визита посетил не-

сколько вязниковских подростково-

молодежных клубов. Парламента-

рий постоянно следит за их работой, 

с удовольствием сотрудничает и по 

возможности помогает.

Первым в графике депутатского визита 
значился Ярцевский парк, который уже не-
сколько лет благоустраивают воспитанники 
клуба «Патриот». Всё началась много лет 
назад, когда горожане стали обходить сто-
роной неухоженную зелёную зону с зарос-
лями кустарника и горами бытовых отходов. 
К тому же, это место облюбовали асоциаль-
ные элементы. 

Привести в порядок заброшенное обще-
ственное пространство взялись волонтёры. 
Они стали проводить субботники, в ходе ко-
торых очистили парк от зарослей сухостоя, 
опилили деревья и кусты, загораживающие 
тропинки, собрали и вынесли весь мусор. 
Потом добровольцы посадили молодые са-
женцы берёзы, привели в порядок детскую 
площадку. 

Работы в парковой зоне продолжаются, но 
на этот раз активисты решили уделить более 
пристальное внимание водоёму. Этот пруд 
является главной изюминкой парка, но так-
же находится в плачевном состоянии.  Утки 
здесь плавают среди мусора, пустых буты-
лок, старых досок и других отходов, остав-
ленных отдыхающими. 

- Пруд неглубокий и, с соблюдением техни-
ки безопасности, волонтёр Евгений, одетый 
в специальный защитный костюм, пройдет и 
уберёт камыш и мусор со дна  водоёма. Два 
года назад мы уже убирали камыши с не-
большого участка, и теперь он в этом месте 

не растёт, – поделилась опытом заведующий 
ПМК «Патриот» Наталья Проскурина. – Что-
бы воплотить задуманное, нам понадобился 
дополнительный ресурс в виде финансовой 
поддержки. Помог Роман Валерьевич. 

Постепенно благоустройство ярцевско-
го парка даёт свои результаты. Люди стали 
чаще приходить сюда, чтобы прогуляться, 
заняться бегом. Главной опцией станет 
островок развлечения для детей – игровая 
площадка, для подростков – волейбольная, 
а для людей постарше волонтёры планируют 
восстановить танцевальную и концертную 
зону отдыха. 

- Когда – то этот парк пользовался большим 
спросом у жителей микрорайона Текмаш. Я 
сам местный, в этом пруду в детстве на удоч-
ку ротанов ловил, а мои родители на лодке 
катались. Потом, в 90 - е годы он запустел, 
здесь была разруха, – вспоминает Роман 
Валерьевич. – Теперь, благодаря нашей мо-
лодёжи, он получил вторую жизнь и  вполне 
может стать одним из символов города.

После прогулки в ярцевском парке Роман 
Кавинов отправился на футбольное поле в 
м-н Дечинский, с которым сложилась похо-
жая история. Когда-то, давно, на поле играли 
в футбол, потом эта площадка превратилась 
в пустырь. Волонтёры подростково-  моло-
дежного клуба «Тимуровец» мечтали сделать 
этот участок приятным для отдыха детей и 
взрослых. И вот, когда они взялись за во-
площение амбициозных планов, произошли 
кардинальные изменения. Теперь здесь ме-
сто притяжения поклонников спорта. Подар-
ком от депутата для активной молодёжи стал 
сертификат в спортивный магазин.

- Наши клубы большие молодцы. Они не 
сидят и не ждут, когда их кто-то проспонси-
рует, а активно занимаются волонтёрской 
работой: бабушкам и людям с ограничен-
ными возможностями здоровья помогают, 
создают и воплощают разные проекты и 
инициативы. Удачные, важные, нужные, – от-
метил Роман Валерьевич. - Ну как не помо-
гать в таких хороших начинаниях?! Я уверен, 
что после перезагрузки работы, связанной с 
молодёжью, с патриотическим воспитани-
ем, не только в стране, но и в нашей области 
появится поддержка в виде грантов. Нашим 
клубам я советую поактивней участвовать в 
конкурсах на получение дополнительных ин-
вестиций. Вместе мы обязательно добьемся 
нужных результатов.

Екатерина КУРЛЫШЕВА.

ДАТА
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22 июня ровно в 4 часа 

вязниковцы присоедини-
лись к всероссийской па-
триотической акции «Све-
ча памяти», посвящённой 
81-й годовщине со дня на-
чала Великой Отечествен-
ной войны. На Аллее бое-
вой славы воспитанники 
патриотических клубов 
по месту жительства и 
неравнодушные горожане 
установили лампадки с го-
рящими свечами в память 
о жителях нашего района, 
ценой своих жизней защи-
щавших мир от коричне-
вой чумы – нацизма.

За сохранение памяти о своих 
героических предках всех при-
сутствующих поблагодарили 

глава райадминистрации 
Игорь Зинин, председатель 
районного Совета Александр 
Максимов, военный комис-
сар города Вязники Сергей 
Сусоров и председатель со-
вета ветеранов войны, труда 
и правоохранительных орга-
нов Надежда Ковалёва. Все 
они подчеркнули важную 
мысль, что в те страшные 

годы наш народ одержал по-
беду над врагом не только 
оружием, но и силой веры, 
духа и прочностью памяти. 
Игорь Владимирович при-
звал юных вязниковцев не 
забывать уроки истории и 
хранить в сердце верность 
Отчизне.

Соб. инф.

Вязниковская «Империя» дала отчётВязниковская «Империя» дала отчёт
За годы существования 

театр танца «Империя» 

стал одной из визитных 

карточек нашего района. 

В активе – выступления 

на самых именитых рос-

сийских сценах, включая 

Большой Кремлёвский дво-

рец. И всё же, наиболее от-

ветственным и важным 

событием для «имперцев» 

традиционно становится 

итоговый концерт, кото-

рый проходит в городском 

центре культуры и отды-

ха «Спутник». Ведь отчёт 

держать предстоит перед 

вязниковскими любителями 

культуры, поклонниками 

танцевального искусства.

Очередной отчётный кон-
церт состоялся в минувшее 
воскресенье 19 июня. Зал 
«Спутника» был заполнен до 
отказа. Это и понятно, каж-
дый танец «имперцев» — это 
не просто чреда хореографи-
ческих па, а настоящий мини-
спектакль со своими главны-
ми действующими лицами, 
декорациями, мизансценами. 
Именно это и делает детище 
Сергея и Татьяны Бабенко 
столь популярным как у зри-
телей, так и среди желающих 
вступить в состав танцеваль-
ной труппы.

Программа отчётного концерта 
получилась очень разнообразной 
и насыщенной, включала  более 
30 номеров. Выступления откры-
лись блоком миниатюр из бале-
тов «Щелкунчик» и «Спящая 

КУЛЬТУРА

красавица», в которых ребята 
принимали участие вместе с 
московским театром «Корона 
русского балета». 

Затем начался подлинный 
калейдоскоп из танцевальных 
этюдов: народных, класси-
ческих, эстрадных. Номера 
сменялись один за другим: 
«Севастопольский вальс», 
«Стародворская история», 
«Полёт бабочки», «Нева-
ляшки», «Крутуха», «На ве-
чёрке», «Казачья пляска», 
«Шаркуны» и многие другие.                  
В общем, на любой вкус! 

Разным был и возраст воспи-
танников театра танца «Импе-
рия». На сцену выходили как 
малыши, только-только осваи-
вающие большую сцену, так и 
участники выпускных групп, 
с лёгкостью выполняющие 
сложнейшие комбинации и 
танцевальные движения. Ин-
тересные, красивые, многооб-
разные сценические костюмы, 
синхронные движения, актер-
ское мастерство  очаровали, 
пожалуй, каждого, кто пришёл 
на отчетный концерт.

Самым трудолюбивым, 
активным ребятам и их ро-
дителям были вручены бла-
годарственные письма, серти-
фикаты, памятные подарки. В 
свою очередь, руководители 
коллектива поблагодарили 
за помощь и поддержку на-
чальника управления культу-
ры и молодежной политики 
Галину Биреву, заведующего 
городским центром культуры 
и отдыха «Спутник» Любовь 
Каретникову, директора и ху-
дожественного руководителя 
МБУ «Культурно-досугового 
комплекса» Елену Баляснико-
ву и Светлану Рубцову. 

Отдельные слова при-
знательности прозвучали в 
адрес главы администрации 
Вязниковского района Игоря 
Зинина. Это с его лёгкой руки 
в 2014 году коллектив Сергея 
и Татьяны Бабенко из танце-
вальной студии при школе ис-
кусств имени Л.И. Ошанина 
превратился в самостоятель-
ный театр и яркую звезду на 
культурном небосклоне Вяз-
никовской земли.

                                                                                                                     Яна ХВАТОВА.

ЭТО ИНТЕРЕСНО

ÀÊÓÑÒÈ×ÅÑÊÈÉ «ÀÒÌÎÑÔÅÐÍÈÊ» Â ÌÓÇÅÅÀÊÓÑÒÈ×ÅÑÊÈÉ «ÀÒÌÎÑÔÅÐÍÈÊ» Â ÌÓÇÅÅ
Музейное пространство не ограни-

чивается только выставками и экскур-
сиями. Здесь проводятся и различные 
мастер-классы, и квесты, викторины, 
и даже концерты молодёжных коллек-
тивов. Смелый проект под названием 
«Атмосферник» стартовал 21 июня в 
Вязниковском историко-художествен-
ном музее. Первым его участником 
стала популярная местная рок-группа 
«Живая система». 

Как рассказала один из инициаторов про-
екта, экскурсовод музея Светлана Юсова, 
название предложили солист группы Сергей 
Волков и бас-гитарист Алексей Малышев. По 
их мнению, оно  отражает формат концертов-
квартирников, проходящих в необычной ат-
мосфере домашнего уюта. В данном случае 
в этой роли выступил симпатичный дворик 
старинного особняка конца XVIII века. 

— Последний владелец здания, в котором 
расположен сегодня музей - городской голо-
ва Владимир Елизаров, всегда поддерживал 
творческие инициативы. В его доме часто 
устраивали балы для молодёжи, новогодние 
представления, давали спектакли самодея-
тельные актёры. Часто был задействован и 
дворик, — говорит Светлана Сергеевна. — 
Мы решили возродить практику таких вече-
ров. Сразу сделали ставку на современную 
музыку, ведь культура не стоит на месте, она 
постоянно развивается вместе 
со зрителями. 

Коллектив «Живая система» 
хорошо знаком вязниковским 
любителям рока. Песни группы 
даже крутили в своём эфире фе-
деральные радиостанции. Автор 
текстов Сергей Волков состоит в 
Союзе литераторов России, его 
стихи издают и печатают.

Группа была создана в 2009 
году. Ребята играют музыку в 

стиле cosmogrunge («космогранж»). Специ-
ально для выступления в музее они подгото-
вили новую программу в лайт-формате. В неё 
вошли лучшие хиты в акустическом звучании. 

На концерт, который длился почти 2 часа, 
пришла не только молодёжная аудитория, 
но и люди среднего возраста. Гости уютно 
расположились, кто на заранее расставлен-
ных стульях, кто на деревянных лавочках и 
качелях, а кто-то занял беседку. Некоторые 
вязниковцы признались, что впервые посети-
ли музей именно благодаря арт-проекту «Ат-
мосферник» и были приятно поражены красо-
той летнего дворика, его уютной, домашней 
обстановкой. 

— Уверена, что «Атмосферник» «зашёл», — 
отмечает Светлана Юсова. — Мы уже ведём 
переговоры с новыми творческими людьми 
не только из Вязников, но и из других горо-
дов. При поддержке руководителя МАУ «Вяз-
ники-Медиагрупп» Вячеслава Павлова была 
организована прямая трансляция в социаль-
ных сетях. Кстати, прямо во время показа в 
комментарии приходили предложения о со-
трудничестве от различных исполнителей. 

Следующий «Атмосферник» запланирован 
на конец июля. Следите за афишами и обяза-
тельно приходите! Это надо видеть, слышать 
и  в это надо погрузиться!

   
Герман ДОЛМАТОВ.


